



BNN Bruchsal	<input type="radio"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="radio"/>	www.ka-news.de	<input type="radio"/>
BNN Bretten	<input checked="" type="radio"/>	Bruchsaler Woche	<input type="radio"/>	www.bruchsal.org.de	<input type="radio"/>
BNN Kreisseite	<input type="radio"/>	IHK	<input type="radio"/>	www.bak-bretten	<input type="radio"/>
Brettener Woche	<input type="radio"/>	Wochenblatt	<input type="radio"/>	www.landfunker.de	<input type="radio"/>
Kurier	<input type="radio"/>	Pforzheimer Rundschau	<input type="radio"/>		
Pforzheimer Zeitung	<input type="radio"/>				

Datum 24.01.12

Metaller wählen Delegierte

Bruchsal/Bretten (BNN). Die 9 500 Mitglieder der IG-Metall-Verwaltungsstelle Bruchsal/Bretten wählen in den nächsten Wochen die Vertreterinnen und Vertreter der Delegiertenversammlung für die nächsten vier Jahre. Wie Eberhard Schneider, 1. Bevollmächtigter der Verwaltungsstelle Bruchsal-Bretten mitteilte, findet diese Wahl der 81 Delegierten in 17 Betrieben sowie in fünf Wahlbezirken statt. Die betrieblichen Mitgliederversammlungen im Verbreitungsgebiet dieser Zeitung zur Delegiertenwahl werden in folgenden Betrieben durchgeführt: Neff in Bretten; E.G.O. in Oberderdingen; Blanco CS

„Delegiertenversammlung ist das Parlament der IG Metall vor Ort“

in Oberderdingen; Blanco in Sulzfeld; Neumo in Knittlingen; Beru in Gölshausen sowie Wolf in Knittlingen. Die Wahlen werden ab 3. Februar bis Ende März durchgeführt.

„Die Delegiertenversammlungen ist das Parlament der IG Metall vor Ort. Hier werden wichtige regionale Entscheidungen getroffen. Die Delegierten sind unter anderem zuständig für die Wahl der Bevollmächtigten und des Ortsvorstandes, die Tarifkommissionsmitglieder und die Delegierten für den Gewerkschaftstag und die Bezirkskonferenz.

Sie sind auch das Gremium, in dem wichtige gewerkschaftspolitische Entscheidungen fallen, seien es Diskussionen und Beschlüsse zu Tarifforderungen, zu geplanten Aktionen oder Betriebsratswahlen“, so Schneider.